

DMEDIO: RADIO RED
NOTICIERO: LA RED DE RADIO RED
FECHA: 14/MARZO/2013

**Nuevo Papa da señal auténtica pobreza, en un mundo economista que piensa que todo tiene llevarse a cabo de acuerdo a la tasa Libor y de acuerdo a la agencia Fitch:
cardenal Javier Lozano**

Extracto de la entrevista con el cardenal Javier Lozano, en el noticiero “La Red de Radio Red”, conducido pro

SERGIO SARMIENTO: Vamos hasta el Vaticano.

GUADALUPE JUAREZ: Nos vamos de regreso con Javier Lozano al Vaticano.

SERGIO SARMIENTO: Javier Lozano Barragán, cardenal. Su Eminencia Javier Lozano Barragán, buenos días. Gracias por tomar esta llamada.

JAVIER LOZANO BARRAGAN: A sus órdenes.

SERGIO SARMIENTO: Quiero hacerle una pregunta primero. La misa de inicio del pontificado es el próximo martes pero el Papa Francisco ya es el Papa, ¿no es así?

JAVIER LOZANO BARRAGAN: Sí, ya es el Papa. El martes es la ceremonia de tomar posesión, pero el papa ya lo es.

GUADALUPE JUAREZ: El día de ayer se habló de que es un jesuita humilde, es un jesuita conservador, y uno de los gestos que más llamaron la atención es que él, bajando la cabeza, pidió la bendición, cardenal. ¿Cómo vieron ustedes allá en el Vaticano este gesto?

JAVIER LOZANO BARRAGAN: Bueno, primero que todo, hay que ver algo que resalto ahí, no pidió la bendición del pueblo. No. Pidió que la gente rezara para que Dios lo bendijera, que es distinto. No se trata de una especie de demagogia populista, no, no, él pidió que oraran con él juntos, para que Dios lo bendijera y después él dio la bendición a todos, es distinta la posición.

SERGIO SARMIENTO: ¿Qué impresiones ha tenido usted del ahora Papa, el antes arzobispo de Buenos Aires, me imagino que ha tenido usted oportunidad de conocerlo en el pasado.

JAVIER LOZANO BARRAGAN: Mucho, imagínese, el sábado pasado comió aquí conmigo en mi casa. O sea que lo conocemos muy bien, nos conocemos desde cuando él era rector de la Universidad de San Miguel en Argentina. Estando yo en México él me invitó a dar unas conferencias allá a la universidad y desde entonces hemos llevado muy buena amistad y esto se los digo desde hace más de 20 años, prácticamente unos 25 años.

Después lo conocí por tanto de sacerdote solamente, luego después fue obispo auxiliar de Buenos Aires.

(...)

Se trata de un Papa que ya anoche mismo captó la simpatía por su calor humano, con toda la gente, que eran cientos de miles que estaban en la Plaza de San Pedro y la Plaza de Pío XII, la contigua de la Vía de la Conciliación, de manera que aquí todo mundo está feliz.

Me han hablado muchísimo para felicitar me por ser latinoamericano y saben que yo soy muy amigo de él. Entonces me han felicitado bastante, tanto que el domingo tendré un programa muy amplio en Radio Internacional, o sea en la televisión italiana internacional que va a todo el mundo por satélite, a propósito del Papa Bergoglio, del Papa Francisco.

Su mismo nombre lo toma por San Francisco de Asís, el enamorado de la pobreza, que decía que su dama era la pobreza.

SERGIO SARMIENTO: Eso sorprendió, que un jesuita tomara no el nombre de Ignacio sino el de Francisco, ¿es una señal de unidad para la iglesia?

JAVIER LOZANO BARRAGAN: Es una señal de la humildad, es una señal del espíritu de auténtica pobreza y no demagogia liberacionista, sino auténtica pobreza, que es la base para resolver el problema en un mundo economista, que piensa que todo tiene llevarse a cabo de acuerdo a los mercados y de acuerdo a la tasa Libor y de acuerdo a la agencia Fitch.